

Danke

Eure Worte sprachen tiefes Mitgefühl aus, sie haben uns getröstet und Mut geschenkt. Eure Umarmungen gaben uns Wärme und Kraft. Mit eurem Dasein beim Abschied von unserer lieben



Helene Biedermann-Ramseier

habt ihr unsere Leere gefüllt.

Ein besonderer Dank gebührt Frau Pfarrerin Petra Freyer für die treffenden Worte an der Abschiedsfeier, Frau Verena Frutiger für das wunderbare Orgelspiel und der Sigristin Frau Veronika Schär für ihre Arbeit.

Ebenso richten wir unseren Dank an Herrn Fabian Trüssel vom Bestattungsdienst Daniel Lochbrunner, welcher uns in der schweren Zeit mit seiner kompetenten Beratung viel geholfen hat.

Im Weiteren danken wir für die schönen Karten, Blumen, Zuwendungen an den Gotthelfverein Frutigen-Niedersimmental, Spenden für späteren Grabschmuck sowie allen, die Helene in ihrem langen Leben in Liebe und Zuneigung verbunden waren und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

3753 Oey, im April 2022

Die Trauerfamilien